
一  般  質  問  通  告  書 
 

                令和７年２月２７日 

 

 高島市議会議長 河越 安実治 様 

 

             高島市議会議員   ４番   髙取 誠隆     

 

 次の事項について質問いたしたいので通告します。 
 
 

※質問項目（番号）が２以上ある場合は、次のどちらかに○をつけてください。 
・質問番号１の用紙にだけご記入ください。 
・質問が一つだけの場合は必然的に１となりますので、記入は不要です。 
 

１．全項目一括質問一括答弁 
初問は 

２．項目ごとに一括質問一括答弁 

 

(質問番号  ) 

発 言 事 項 
市の公式SNSを含む広報戦略について 

要  旨 （項目だけでなく、質問の趣旨が理解できるように記入してください。) 

近年、SNSは市民向けへの情報発信だけでなく、市外に向けたPRや観光誘致、地域ブランド

の発信にも重要な役割を果たしています。特に、人口減少や地域活性化が課題となる中で、市

の魅力を広く発信し、多くの人々に関心を持ってもらうことは、移住・定住促進や観光振興な

ど地域経済の発展にもつながると考えます。  

本市においても、公式SNSを活用した情報発信が行われていますが、市外の方々に向けた魅

力発信や効果的なプロモーションが十分に行われているのか、検討すべき点があるのではな

いでしょうか。また、他自治体の成功事例を参考にしながら、より効果的な発信方法を模索す

ることも重要だと考えます。  

そこで、市外に向けた本市のSNS発信の現状と今後の展開について、以下の点を伺います。 

 

１.各SNSアカウントの運用状況はどうなっているのか。 

２.他自治体のSNS活用事例を参考に、新たな取り組みを導入する考えはあるのか。 

３.SNSを含む本市の広報戦略の今後の方針について伺う。 

 
  


